

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 11. September 2013

Blumenkübel in der Ernst-Göbel-Straße

Beschluss Nr. 0029

Frau Milke-Frenz berichtet von dem stattgefundenen Ortstermin und dem Einverständnis der Anwohner über die Anschaffung der Blumenkübel.

Zwei Paten, welche die Pflege der Kübel übernehmen, haben sich ebenfalls gefunden.

Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um die Aufstellung zweier Blumenkübel in der Ernst-Göbel-Straße und wird dafür im Rahmen seiner Verfügungsmittel 1000,- € bereitstellen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66

z.K.

1005

z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin